

Ministro de salud cubano dice mandar más médicos a Brasil. Ministro brasileño lo niega

Escrito por Indicado en la materia
Martes, 16 de Septiembre de 2014 10:12 -

El Ministerio de Salud de Brasil matizó este lunes las declaraciones de La Habana sobre la llegada de nuevos médicos cubanos al país sudamericano, informó el diario *O Estado de Sao Paulo*



Por medio de una nota oficial, el ministerio afirmó que la llegada de nuevos médicos solamente se realizaría "para substituir a los que dejasen el programa", reportó RIA Novosti.

Ministro de salud cubano dice mandar más médicos a Brasil. Ministro brasileño lo niega

Escrito por Indicado en la materia

Martes, 16 de Septiembre de 2014 10:12 -

Con ello, el gobierno de Dilma Rousseff pretendió suavizar las declaraciones del ministro de Salud de Cuba, Roberto Morales, quien habló sobre las intenciones de la presidenta de ampliar el programa de colaboración, por el cual casi 15.000 profesionales cubanos llevan ejerciendo en Brasil desde la firma del acuerdo en julio de 2013.

"Sabemos que la presidenta Dilma quiere ampliar el programa Más Médicos para mejorar la atención en los hospitales de Brasil", declaró Morales durante una reunión celebrada en Ginebra (Suiza), para discutir el combate del ébola en África.

La posición de Dilma Rousseff, inmersa en plena campaña electoral para las presidenciales del próximo 5 de octubre, podría deberse a las duras críticas recibidas por el programa durante las protestas sociales de 2013.

DIARIO DE CUBA